
PlantaDoce.

ADN

Isabel González será la nueva gerente del área de salud de La Ribera tras la reversión

González era hasta la fecha la directora general de la Alta Inspección Sanitaria, cargo que ostentaba desde marzo de 2017.

PlantaDoce
23 mar 2018 - 13:19

Isabel González, hasta ahora directora general de la Alta Inspección Sanitaria, será la nueva gerente del departamento de La Ribera tras finalizar la gestión de Ribera Salud el 31 de marzo.

Así lo ha anunciado este viernes Carmen Montón, consejera de Sanidad del Gobierno Valenciano, en la rueda de prensa posterior al pleno del Consell. González fue nombrada en marzo del pasado año como directora general de la Alta Inspección Sanitaria, en sustitución de María Luisa Roselló.

Antes de ser gerente del hospital Sant Joan, González había sido jefa del servicio de radiología desde 1994 en el mismo centro y es profesora asociada de Radiología y Medicina Física del departamento de cirugía de la Universidad Miguel Hernández de Elche.

Además, es presidenta de honor y vocal de la Sección de Gestión y Calidad de la Sociedad Española de Radiología Médica y fue presidenta de dicha entidad entre 2005 y 2010.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/isabel-gonzalez-sera-la-nueva-gerente-del-area-de-salud-de-la-ribera-tras-la-reversion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
